

15 cubains au Grand Prix de Lutte d'Azerbaïdjan



La Havane, 13 oct. (RHC/JIT).-15 Cubains prendront part au Grand Prix de Lutte d'Azerbaïdjan, prévu du 22 au 25 novembre prochains.

Le commissaire national de lutte, Luis de la Portilla, a expliqué à JIT, le site web spécialisé en sports, qu'il s'agit du même groupe qui a pris part au championnat panaméricain, au mois de mars, dans la ville étasunienne de Frisco.

«Nous allons répéter avec ce mélange de gladiateurs jeunes et de sacrés qui sont déjà engagés dans le nouveau cycle olympique et nous espérons de bons résultats.» a souligné Luis de la Portilla.

La délégation de Cuba est conduite par Yasmany Lugo, vice-champion olympique à Rio de Janeiro dans la division des 98 kilos, spécialité gréco-romaine.

Le Grand Prix qui se disputera au Colisée des Sports de Bakou aura, de toute évidence, un grand niveau de qualité.

Des médaillés du monde et olympiques d'une bonne quinzaine de pays ont confirmé leur participation à ce tournoi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/108593-15-cubains-au-grand-prix-de-lutte-dazerbaidjan>



Radio Habana Cuba